

bagian kecil, karena yang terpenting adalah menjangir ridha dan kasih sayang-Nya. Bila Allah sudah menyayangi hamba-Nya, segala kebutuhan hamba-Nya pasti dicukupi-Nya, bahkan tanpa disebutkan sekalipun. Allah adalah dzat yang mengetahui setiap lintasan hati, Dia mengetahui yang tampak dan yang tersembunyi. Dia bahkan mengetahui jauh sebelum permohonan itu dipanjatkan kepada-Nya.

Allah menjanjikan pertolongan tak terduga, solusi pada setiap masalah, rezeki dari arah tidak disangka, bagi siapapun yang dikehendaki-Nya. Bila hambanya memenuhi apa yang diperintahkan-Nya dan menjauhi apa yang dilarang-Nya, janji-janji-Nya itu akan berlaku bagi hamba-Nya yang bertaqwa. Karena dia adalah satu-satunya Dzat yang tidak pernah mengingkari janjinya.

Dzikir dan do'a adalah sarana memburu kasih sayang-Nya. Bila kasih sayang-Nya sudah didapatkan, hidup manusia akan menjadi mudah dan berkah. Beragam kesulitan dan ancaman yang menghadang pun tiada terasa artinya. Saat bersama Allah adalah saat ternikmat. Saat bersama Allah adalah saat paling membahagiakan. Saat bersama Allah adalah saat terlimpahnya pertolongan. Saat bersama Allah adalah saat selesainya segala urusan.

Saat bersama Allah manusia harus berupaya dengan memperbanyak dzikir dan do'a. Allah sangat suka bila hambanya menyebut-Nya dan sering meminta kepada-Nya. Maka, perbanyaklah dzikir dan do'a kepada-Nya. Semakin sering berdzikir dan berdo'a kepada-Nya, Semakin dekat pula dengan-Nya. Sebaliknya, semakin sering meninggalkan dzikir dan do'a, semakin jauh pula dari-Nya.

Indonesia sebagian besar penduduknya adalah umat Islam, mereka berupaya memobilisasi massa dalam kegiatan yang bernuansa Islami. Khususnya bagi umat Islam yang teridentifikasi sebagai kelompok Islam tradisional yang cenderung melakukan ritual-ritual keagamaan. Salah satunya adalah ritual keagamaan yang dilakukan oleh Jamaah Dzikir Tabarukan Cengker di Gresik yang berupa “Dzikir” dengan maksud untuk memohon pertolongan dan perlindungan kepada Allah.

Ritual Dzikir bagi Jamaah Dzikir Tabarukan Cengker merupakan bentuk implementasi ibadah di bidang keagamaan. Bacaan Dzikir yang berupa pembacaan Ayat-ayat Alquran pilihan, Asmaul Husna, Tahlil mini dan Istighosah yang dilakukan bersama-sama. Bukan hanya dzikir saja yang dilakukan oleh jamaah ini sebelum melakukat dzikir para jamaah diharuskan untuk berwudhu lalu dilanjutkan dengan sholat antara lain Sholat Wudhu, Sholat Hajat, Sholat Taubat, dan Sholat Istikharah. Tidak lupa sebelum melakukan sholat sunnah tersebut para Jamaah sudah melakukan sholat Isya yang merupakan sholat wajib bagi umat Islam.

Nama dari Tabarukan Cengker sendiri berasal dari nama majelis yaitu perkumpulan, tabarukan yaitu memberi kebaikan, dan cengker yaitu kengenge peker (lurusnya fikir). Nama cengker sendiri diambil dari nama sebuah pohon kelapa. Karena filosofi dari kelapa tersebut sendiri yaitu buah kelapa dari akar sampai daun, dari kelapa yang masih kecil sampai tua itu bermanfaat semua tidak mubazir. Bahkan serabut dan kulit kelapa juga bisa dimanfaatkan.

F. Penelitian Terdahulu

Untuk menghindari adanya kesamaan dalam penelitian ini, maka penulis perlu menampilkan hasil penelitian sebelumnya. Penelitian tentang Sejarah Jamaah Dzikir Tabarukan Cengker Di Gresik belum pernah diteliti sebelumnya. Tetapi sebagai acuan untuk menyelesaikan penelitian ini, penulis perlu menampilkan penelitian-penelitian yang pembahasannya hampir sama dengan penelitian ini. Yaitu yang ditulis oleh Nur Anisa, tahun 2013 dengan judul “Sejarah Jam’iyyatul Qurra’wal Huffazh di Jawa Timur”. Pokok pembahasan skripsi ini tentang sejarah dan strategi perkembangan Jam’iyyatul Qurra’wal Huffazh di Jawa Timur.

Serta penelitian yang ditulis oleh Faridatul Qomariyah tahun 2014 dengan judul “Jamaah Putri An-naadliriyyah (1994-2014)”. Pokok pembahasan skripsi ini menekankan kegiatan dzikir Kubra yang diselenggarakan oleh Jamaah Putri An Naadliriyyah.

Sedangkan penelitian adalah Sejarah Perkembangan Jamaah Dzikir Tabarukan Cengker di Gresik (2003-2015). Penelitian penulis menekankan pada sejarah serta keunikan apa saja yang ada di Jamaah Dzikir Tabarukan Cengker di Gresik.

Penelitian Terdahulu, Metode Penelitian, Bahan dan Sumber data, Sistematika Pembahasan.

Bab kedua, bab ini menerangkan secara rinci tentang pengertian dzikir dalam Al-qur'an, pengertian dzikir dalam Hadist, dan pengertian dzikir menurut pendapat Ulama'. Serta mengetahui fungsi dzikir.

Bab ketiga, setelah mengetahui pengertian dzikir secara terperinci, maka bab ini akan membahas tentang lahirnya jamaah dzikir tabarukan cengker, deskripsi sejarah lahirnya Jamaah Dzikir Tabarukan Cengker, deskripsi lokasi penelitian, sejarah berdirinya dzikir tabarukan cengker, dan perkembangan dzikir tabarukan cengker dari tahun 2005-2015.

Bab keempat, setelah mengetahui lahirnya Jamaah Dzikir Tabarukan Cengker. Selanjutnya penulis membahas Keunikan dari Jamaah Dzikir Tabarukan Cengker yang meliputi tentang waktu pelaksanaan, bentuk kegiatan dan bacaan serta respon pengikut Dzikir Tabarukan Cengker.

Bab kelima, bab ini berisi kesimpulan dari seluruh pembahasan yang ada pada bab-bab sebelumnya yang berisikan kesimpulan dan saran.